

Gießener Anzeiger vom 13. September 2011



„Gartenzweige – ab ins Grün“

Das Ambiente und auch der Zeitpunkt waren schon ungewöhnlich. Denn der gestrige Kindergottesdienst im Rahmen des Kita-Projekts „Gartenzweige – ab ins Grün“ der Kita Gemeinwesenarbeit West fand in einem Gewächshaus der Gärtnerei Koch im Wißmarer Weg statt. Die milchigen Scheiben boten jedoch eine Helligkeit, wie man sie in einer Kirche niemals finden würde. Pfarrer Kornelius Büttner von der evangelischen Stephanusgemeinde, der den Gottesdienst mithilfe der Kinder und ihrer Erzieherinnen gestaltete, und Inhaber Georg

Koch freuten sich, knapp 20 Mädchen und Jungen und 30 Eltern aus der Weststadt begrüßen zu können. Für die Kleinen war es nicht der erste Besuch in der Gärtnerei. Sie verbrachten dort bereits vor Kurzem einige Stunden, als sie Georg Koch mit Blumen, Kräutern und anderen Pflanzen vertraut machte. Zudem hatte er sie an zwei Tagen in der Kita besucht und mit den Kindern auch ein Weidenhaus errichtet. Während des Gottesdienstes zeigten die Kinder ihre gemalten Bilder mit Motiven wie Blumen, Sonne und Sterne, um schließlich zum En-

de noch gemeinsam mit ihren Erzieherinnen einen Tanz im Kreis aufzuführen. Dafür gab es viel Applaus von den Großen. Für die musikalische Begleitung sorgte am Klavier Olga Kallasch, Organistin der Stephanusgemeinde. Im Anschluss hatten Georg Koch und seine Mitarbeiter frisch gepressten Apfelsaft, Marmeladenbrote sowie Tomaten, Kohlrabi und anderes Gemüse zum Probieren vorbereitet. Mit einer weiteren Kita-Gruppe soll es in Kürze noch einen zweiten Gottesdienst im Gewächshaus geben. fod/Foto: Docter